
 

 

 

 

５月２４日（土）、天候にも恵まれ無事運動会が開催されました。 

入学して約 1か月半の 1年生 4名による開会の言葉でスタートした今年の運動会は、「負けても勝っても

全力で 白熱した運動会」というスローガンのとおり、赤組も白組も最後まで全力で競技や応援に取り組む

ことができました。 

今年は、最後の運動会となる 6 年生によるチャンスレース「ミッションをクリアせよ!！石小借り人レー

ス」も新たに加わり、子ども達だけでなく、来校した皆様のご協力もいただきながら会場をおおいに盛り上

げました。 

また、4年生以上の子ども達は、運動会を運営するために様々な係活動にもしっかりと取り組み、スムー

ズに運営することもできました。 

閉会式の後には、応援団がチームのみんなの頑張りを讃えて感謝のエールを行い、5 年生がサプライズで

ここまで頑張ってきてくれた 6年生に感謝の気持ちを伝え、熱い感動の中、大きな行事を終えることができ

ました。 

最後まで頑張った子ども達にたくさんのご声援、温かい拍手をいただきました。本当にありがとうござい

ました。 

 

      

 

 5月 8日（木）は、第 1回児童会総会でした。 

 「みんなの意見をよく聞こう。」「大きな声で発言しよう。」というめあ

てのもと、石鳥谷小学校をよりよい学校にするためにはどんな活動をし

ていけばよいのか、自分たちで今年度の方向性を決める大事な総会で

す。4 年生以上の児童が真剣な態度で臨みました。 児童会執行部を代表して児童会長、放送委員会、体育

安全委員会、保健委員会、給食委員会、図書委員会、環境・福祉委員会は、各委員長がそれぞれ活動目標や活動

のきまり、重点活動、年間の活動計画を発表しました。聞いている子ども達からは、「どのように活動するのか。」

という質問や「とてもよい活動なので頑張ってほしい。」などの意見もたくさん出されました。 

児童会スローガン「あいさつの花をさかせよう～全校が笑顔あふれる明るい学校にしよう～」の達成を目指し

て 1年間頑張ります。 

    5 月 12 日（月）、今年もＪＡいわて花巻の皆さんにご協力のもと、5 年生が田植えを行いました。 

    あいにくの曇り空で少し肌寒い日でしたが、稲の植え方についての説明をしっかりと聞き、「おいし 

   くなあれ」と心を込めて植えました。初めは恐る恐る始めた子ども達でしたが、慣れてくるとどんど 

ん新しい苗を受け取り、泥まみれになりながら午前中いっぱい元気に活動しました。秋には、稲刈り 

体験を予定しています。 

  米の大切さが見直されている現在、普段食べているご飯にはたくさんの手間や苦労があることを知 

 るとてもよい機会になると思います。米の収穫と同時に子ども達の心の中にも「感謝」の心がより高 

まることを楽しみにしています。 

        

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5年度に発足した石鳥谷小校区の学校運営協議会も今年度で 3年目に入ります。この協議会 

は、目指す子どもの姿を共有し、その実現のために学校・家庭・地域が果たす役割分担を明確にする 

ことで子ども達の健やかな成長を目指すものです。今年度は、次の皆様に協議会委員となっていただ 

きました。6月 10日に第 1回目の運営協議会を予定しています。 

会長 藤舘 茂 様 好地地区まちづくり委員会会長 

副会長 熊谷 秀夫 様 大瀬川活性化会議会長 

副会長 横澤 亜弓 様 石鳥谷小学校ＰＴＡ会長 

委員 柏原 一弘 様 八日市地区コミュニティ会議会長 

委員 沢田 雅宏 様 清光学園園長 

委員 熊谷 京子 様 知的相談員 

委員 菊池 ゆみ子 様 石鳥谷学童クラブ主任支援員 

委員 隅田 悦子 様 主任児童委員 

委員 菅野 志保 様 いしどりやこども園園長 

委員 高橋 幸美 様 花北青雲高等学校校長 

委員 村上 淳 様 石鳥谷中学校校長 

委員 岩舘 大輔 様 石鳥谷中学校ＰＴＡ代表 

委員 高橋 秀暢 様 石鳥谷小学校ＰＴＡ副会長 

委員 工藤 淑 様 石鳥谷小学校ＰＴＡ副会長 

      他、委員として校長 田口、事務局として副校長 菅原となります。 

青 雲 台 
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